



Canadian Council of
Snowmobile Organizations
1974-2024
- 50TH ANNIVERSARY -

A volunteer led, not-for-profit national organization which, through strong leadership, provides support to our members and provides the unified voice of organized snowmobiling at the national and international levels.

SNOWMOBILING BY THE NUMBERS

TRAILS = TOURISM

131,070	Total kilometers of organized snowmobile trails in Canada. The longest trail in the world!
3.6 Billion	Dollars collected in taxes by all levels of government each year
65,960+	Jobs from snowmobiling (times 3 for in-season)
1.5 Million	Number of family members snowmobiling in Canada
7 Billion	The total contribution to Canada's GDP
20.6+ Billion	The Canadian economic engine of snowmobiling that occurs mostly in rural Canada
100+ Million	Individual user pay fees paid by snowmobilers for the rights to membership and organized trail access in Canada
50+	Years the CCSO has been providing leadership & support to organized snowmobiling in Canada
730	Snowmobile clubs in Canada managed by Volunteers providing Winter Tourism to rural Canada
12	Provincial or territorial snowmobile organizations in Canada
54	Average age of a snowmobiler
70%/30%	Percentage of men and women actively participating in the recreation of snowmobiling
3+ Million	Dollars raised annually and donated to charities by snowmobilers in Canada

Snowmobile trail infrastructure, like a bridge, is used by all other trail groups for hiking, biking and bird watching. The best investment in trails is through a snowmobile club.

As of Fall 2024

Snowmobiling is great exercise that brings people outdoors to interact with nature and each other.

It is an invigorating sport that is great for stress release and good mental health.

Snowmobiling is a great family lifestyle. It is an activity that keeps parents and kids together.

Historically, individuals who snowmobile at a young age continue to snowmobile with their parents throughout their lives, sharing great experiences as a family. In many winter regions, snowmobiling is the main form of winter outdoor recreation. In some cases, it is the main method of transportation.



Canadian Council of Snowmobile Organizations

ISMA

International
Snowmobile
Manufacturers
Association





Conseil canadien des
organismes de motoneige

1974-2024
- 50^e ANNIVERSAIRE -

Un organisme national sans but lucratif
(OSBL) dirigé par des bénévoles qui, par
l'entremise d'un leadership solide, offre un
appui à nos membres et agit comme la voix
unifiée de la motoneige organisée
à l'échelle nationale et internationale

LA MOTONEIGE EN QUELQUES CHIFFRES

SENTIERS = TOURISME

131 070

Nombre total de kilomètres de sentiers de motoneige organisés au Canada – le plus long sentier du monde!

3,6 milliard \$

Retombées fiscales annuelles pour tous les paliers de gouvernement

65 960+

Emplois liés à la motoneige (3 fois plus en saison)

1,5 million

Nombre de membres de famille faisant de la motoneige au Canada

7 milliard \$

La contribution totale au PIB du Canada

20,6+ milliard \$

Le moteur économique canadien de la motoneige produit principalement dans les régions rurales du Canada

100+ million \$

Frais utilisateur-payeur déboursés par les motoneigistes et donnant droit à statut de membre et à l'accès aux sentiers organisés au Canada

50+

Nombre d'années que le CCOM assure le leadership et l'appui à la motoneige organisée au Canada

730

Clubs de motoneigistes au Canada gérés par des bénévoles offrant le tourisme hivernal aux régions rurales du pays

12

Organismes provinciaux ou territoriaux de motoneige au Canada

54

Âge moyen d'un motoneigiste

70%/30%

Pourcentage d'hommes et de femmes participant activement à la motoneige récréative

3+ million \$

Dollars recueillis et donnés chaque année à des oeuvres de bienfaisance par les motoneigistes du Canada

Les infrastructures des sentiers de motoneige profitent à tous les autres groupes d'utilisateurs tels les randonneurs, cyclistes et ornithologues amateurs. Le meilleur investissement dans les sentiers passe par un club de motoneige.

En automne 2024

La motoneige est une excellente activité de plein air qui permet aux gens d'être en contact avec la nature et qui favorise la vie sociale.

C'est un sport stimulant qui aide à libérer le stress et qui favorise un bon équilibre psychologique.

La motoneige est une activité qui peut se pratiquer en famille et qui favorise les relations parents-enfants.

Historiquement, les gens qui font de la motoneige dès leur jeune âge continuent à en faire avec leurs parents durant toute leur vie, partageant ainsi de merveilleuses expériences avec leurs proches. Dans plusieurs régions nordiques, la motoneige constitue la principale forme de récréation en plein air et, dans certains cas, le principal moyen de transport disponible.



Conseil canadien des organismes de motoneige

Les motoneigistes
ont à coeur
l'environnement



www.ccs0-ccom.ca

ISMA

International
Snowmobile
Manufacturers
Association

Go
SNOWBILING!
www.ccs0-ccom.ca

partage ta passion
MOTONEIGE! amène
un ami
A vos Motoneiges.org